

María Lloret Ferrer



Gestora administrativa licenciada en Derecho. Tras dos años en un despacho de abogados como pasante, decidió emprender con 29 años y creó la Gestoría Asesoría Lloret, un proyecto empresarial que ya ha cumplido 23 años con un equipo de trabajo especializado en el servicio personalizado para gestiones y asesorías legales, fiscales y laborales.

Con una trayectoria vinculada a la pyme, trabajó en sus inicios en el negocio familiar durante los años de carrera, adquiriendo y desarrollando sus habilidades en dirección y gestión y en planificación y gestión de equipos. Hábil en la resolución de conflictos, da como resultado un perfil conciliador y negociador en procesos de complejidad, haciendo fácil lo difícil y generando climas de confianza facilitando la toma de decisiones, propuesta de valor que aporta a su empresa y a sus clientes.

Como lengua materna el valenciano, habitual en castellano, nivel alto en francés y comprensión básica

del inglés; todo ello facilita el trato con sus clientes nacionales e internacionales.

Está certificada como Directora de Escuelas de Conductores y Profesora de Formación Vial, Experta Universitaria de Logística y Transporte para CAP, y Formadora de cursos de sensibilización y reeducación, formaciones que la habilitan ejerciendo la dirección del negocio familiar que compatibiliza con su proyecto Gestoría Asesoría Lloret.

María fue jugadora de balonmano durante 7 años, en los que formó parte del Club Balonmano Altea.

Deportista amateur, es parte del Club de Fútbol La Nucía desde 1.995, vinculada al área de gestión y dirección. En la actualidad, María Lloret es miembro de la Junta Directiva del club y forma parte de la Junta Directiva de la FFCV.